

La coordonnatrice de l'ONU à Cuba salue le travail de la Défense Civile



La Havane, 8 oct. (RHC).- Mirta Kaulard, coordonnatrice des Nations Unies à Cuba, a salué le travail préventif développé par la Défense Civile pour protéger la population de l'impact du cyclone Matthew.

«Le système des Nations-Unies est plein d'admiration pour les efforts consentis par les institutions cubaines, par toute l'administration publique et par tout le peuple à la préparation avant le passage du cyclone : depuis le niveau de ressources mis à la disposition de la population qui travaille sans arrêt jour et nuit jusqu'à la manière dont a suivi ce phénomène.

Je félicite les journalistes pour la manière dont ils l'ont suivi et mis la population au courant. Tout cela nous a permis de participer et de nous solidariser avec les personnes affectées par un cyclone de catégorie 4.»

Le système des Nations-Unies à Cuba coordonne en ce moment avec les institutions cubaines l'aide à apporter pour la réparation des dégâts. A ce propos, Mirta Kaulard a signalé :

«Plusieurs agences du système des Nations Unies apportent des produits de première nécessité. Nous essayons de mobiliser la plus grande quantité de ressources possibles. L'UNICEF s'occupe de tout ce qui est lié à l'eau potable, le PAM de tout ce qui est lié à l'alimentation, la FAO des questions agricoles et le PNUD de la reconstruction des logements.

Il y a beaucoup de bonnes expériences du travail commun après le passage du cyclone Sandy surtout pour ce qui est de la reconstruction des logements.

«Par ailleurs, nous espérons nous mettre en contact dans les jours qui viennent avec les pays amis de Cuba pour qu'ils nous aident dans ces efforts. Cuba le mérite largement.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108062-la-coordonnatrice-de-lonu-a-cuba-salue-le-travail-de-la-defense-civile>



Radio Habana Cuba